

Medienmitteilung

Veränderungen in der Unternehmensleitung

Winterthur, 26. August 2016 – An der Spitze der im Internetfirmen-Bereich tätigen Beteiligungsgesellschaft Nexus AG kommt es zu Veränderungen. Walter Regli, welcher die Nexus-Tochtergesellschaft STARTUPS.CH AG führte, und Sascha Trüeb, der für die zum Unternehmen gehörende Treuhandfirma Findea AG verantwortlich war, werden das Unternehmen verlassen. Interimistisch übernimmt Nexus-CEO Michele Blasucci die operative Führung der beiden Tochtergesellschaften.

„Ich danke Walter Regli und Sascha Trüeb für die wertvolle Arbeit, die sie beim Aufbau unserer Unternehmung geleistet haben“, sagt Nexus-Gründer und -CEO Michele Blasucci. „Sie haben ein grosses Verdienst daran, dass wir heute mit STARTUPS.CH im Online-Firmengründungsgeschäft in der Schweiz die Nummer 1 sind, und dass wir mit unserer Treuhandgesellschaft Findea unseren Firmengründungs-Kunden und weiteren KMU-Kunden in der ganzen Schweiz fachlich gute und technologisch fortschrittliche Treuhand-Dienstleistungen anbieten können.“

Die Nexus AG hat im ersten Halbjahr 2016 einen Umsatz von CHF 4.2 Mio. erwirtschaftet (1. HJ 2015: 3.5 Mio). Davon entfielen CHF 2.5 Mio. (2.1 Mio.) auf die Firmengründungsplattform STARTUPS.CH, CHF 1.6 Mio. (1.2 Mio.) auf die e-Treuhandfirma Findea und CHF 0.1 Mio. (0.1 Mio.) auf die Online-Applikationsentwicklerin Websoft. Für das gesamte Geschäftsjahr 2016 erwartet die Nexus AG einen konsolidierten Gruppenumsatz von CHF 8.9 Mio. und ein ausgeglichenes Ergebnis. Für 2017 erwartet die Nexus AG eine weitere deutliche Umsatz- und Gewinnsteigerung.

Für weitere Fragen:

Michele Blasucci
Chief Executive Officer
Nexus AG
Lagerhausstrasse 18
8400 Winterthur
T. 052 269 30 80
M. 078 778 37 77
E michele.blasucci@nexus-group.com
Nexus AG

Nexus

Die Nexus AG mit Sitz in Winterthur ist eine Beteiligungsgesellschaft, welche im In- und Ausland sowohl eigene internetbasierte Unternehmen führt als auch Beteiligungen von Unternehmen der Internetbranche erwirbt und aktiv verwaltet. Zur Nexus AG gehören die Tochtergesellschaften STARTUPS.CH AG, Findea AG, Websoft AG und LancateSolo.cl. STARTUPS.CH ist der führende Schweizer Spezialist für Online Firmengründungen. Dazu betreibt das Unternehmen die selbstentwickelte Internet-Plattform www.startups.ch, die es Interessierten ermöglicht, sich über die Gründung einer eigenen Firma zu informieren und diese online in wenigen Arbeitsschritten zu gründen. Findea AG ist eine im Bereich KMU tätige gesamtschweizerische Treuhandgesellschaft mit Büros in Zürich, Basel, Bern, Genf, Winterthur, Luzern, Lugano und St. Gallen, die ihren Kunden eine Online basierte effiziente und kostengünstige Betreuung und Beratung anbietet. Websoft AG ist ein auf die Entwicklung von betrieblichen Online-Lösungen spezialisierte ICT-Firma, die als interne Dienstleisterin und für Dritte tätig ist. LancateSolo.cl ist die führende chilenische Firma für Online-Firmengründungen. Alle vier Tochtergesellschaften befinden sich zu 100% im Besitz der Nexus AG. Die Aktien der Nexus AG werden über die [OTC-X Plattform](#) gehandelt.